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VAN GOETHEM Benny 
Voorzitter-Président ✓   

OP DE BEECK Dirk 
Antwerpen – Anvers ✓   

Vanherck Gust 
Nationaal secretaris  – Secrétaire national  ✓   

BROHEE François 
Henegouwen-Namen – Hainaut-Namur  ✓  

PELGRIMS Henri 
Nat. Sportbestuurder – Directeur Sportif Nat. ✓   

RAMAEKERS Benoit 
Luik-Luxemburg – Liège-Luxembourg  ✓  

FRANSSEN Joannes (Gust Vanherck) 
Limburg – Limbourg  ✓  

STANDAERT Arthur 
Beide Vlaanderen – Deux Flandres  ✓  

MONNISSEN Robert 
Vz - Prés. Comm.Arbitrage Comm. ✓   

VAN DEN BERG Bertus 
Brabant-Brabant ✓   

LEMAIRE Jean 
Com. 5 Quilles ✓   

VERHULST Jan 
Jeugd/jeunesse  ✓  

 
 

Verslag van het Directiecomite van 13/06/2022 
Rapport de la réunion de CD de 13/06/2022. 

 
 

o Welkom door de voorzitter / accueil par le président 
 

o Rapport CD du / verslag DC van11/04/2022 goedgekeurd / approuvé 
 

o Aanwezigheden / présences 
 

• De voorzitter betreurt de afwezigheid van 3 gewestvoorzitters maar ook het zeer laattijdig 
afzeggen van sommigen. Hij vraagt eventuele afwezigheden eerder te melden om te 
vermijden dat er een vergadering gehouden wordt waarin geen beslissingen genomen kunnen 
worden. Laattijdig afzeggen betoont ook van weinig respect voor die aanwezigen die 
misschien samenkomen zonder beslissingen te kunnen nemen. Hij kan zich ook laten 
vervangen door een ander lid van zijn bestuur. 
 

Le président regrette l'absence de trois présidents régionaux, mais aussi l'annulation très 
tardive de certains d'entre eux. Il demande que les éventuelles absences soient signalées plus 
tôt afin d'éviter une réunion au cours de laquelle aucune décision ne pourrait être prise. Une 
annulation tardive témoigne d'un manque de respect pour les personnes présentes qui 
pourraient se réunir sans être en mesure de prendre des décisions. Il peut également être 
remplacé par un autre membre de son conseil. 
 

o Sport – Henri Pelgrims. 
 

• Er zal een aanpassing komen van de ranking ERE-klasse 3BAND met aanpassing van het 

verloop van de Kampioenschappen van België in Blankenberge. Deze zullen evenwel pas van 

toepassing zijn in het seizoen 2023-2024. 
 

Il y aura une adaptation du classement HONNEUR -  3BANDES avec adaptation du parcours du 

Championnat de Belgique à Blankenberge. Toutefois, celles-ci ne s'appliqueront qu'à la saison 

2023-2024. (janvier 2024) 
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• Voor komend seizoen zijn er geen aanpassingen aan het reglement voorzien, enkel een paar 
aanpassingen in de formulering van sommige reglementen. 

 

Aucune modification du règlement n’est prévue pour la saison prochaine, seulement quelques 
changements dans la formulation de certains règlements. 

 

o Arbitrage – Robert Monnissen. 
 

• Voor meerdere nationale en internationale  organisaties kan gezegd worden dat de 
arbitragebezetting krap tot zeer krap was. Enerzijds kwam dit door een slechte communicatie 
tussen organisator en N.A.C., anderzijds zeker ook door het samenvallen van meerdere 
nationale finales.  
Opm. voorzitter: Internationale organisaties worden contractueel vastgelegd tussen de 
K.B.B.B. en de organisator. Het kan dus niet zijn dat de K.B.B..B achteraf rekeningen gestuurd 
krijgt die door de organisator betaald dienden te worden. Hierop zal bijgevolg beter toezicht 
gehouden worden.   

 

Pour plusieurs organisations nationales et internationales, on peut dire que le dispositif 
d'arbitrage était serré à très serré. D'une part, cela était dû à une mauvaise communication 
entre l'organisateur et la C.N.A., et d'autre part, certainement dû à la simultanéité de plusieurs 
finales nationales. 
Remarque du président: les organisations internationales sont établies contractuellement 
entre la F.R.B.B. et l'organisateur. Il est donc inacceptable que la F.R.B.B. reçoive a posteriori 
des factures qui auraient dû être payées par l'organisateur. Cela fera donc l'objet d'un meilleur 
suivi.   
 

• Peter De Backer betuigt schriftelijk zijn waardering voor de goede arbitrage in de eindronde 
van het Kampioenschap van België 3BAND-ERE in S.T.B.A. 
 

Peter De Backer exprime par écrit sa reconnaissance pour le bon arbitrage lors de la phase 
finale du championnat de Belgique 3 BANDES-HONNEUR à S.T.B.A. 
 

 

• Voor volgend seizoen voorziet de N.A.C. een arbitragekalender te maken naar analogie van de 
nationale sportkalender. Dit kan hogergenoemde problemen vermijden. 

 

Pour la saison prochaine, la C.N.A. prévoit de faire un calendrier d'arbitrage par analogie avec 
le calendrier sportif national. Cela peut éviter les problèmes mentionnés ci-dessus. 
 

• Volgend examen voor nationaal scheidsrechter gaat door op zaterdag 3 september 2022 in jet 
lokaal van R.C. Garnier. 

 

Le prochain examen d'arbitre national aura lieu le samedi 3 septembre 2022 au R.C. Garnier. 
Plus de détails en temps voulu. 

 

• Laatste finales dit seizoen  -  dernières finales cette saison 
 

18 + 19 / 06 / 2022 : BdG vrij hr + BdG 3BAND GB - CdR libre cs + CdR 3BANDE GF 

25 + 26 / 06 / 2022 : BdG band + BdG kader  - CdR bande + CdR cadre 
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o Jeugd. 

 

• Aanpassing sportreglementen voor de jeugd dient binnen de NSC besproken te worden. Ook 
vragen betreffende kledij kunnen in de NSC besproken worden. Eerstvolgende vergadering 
28/06/2022. 

 

La modification des règlements sportifs pour les jeunes doit être discutée au sein de la CSN. 
Les questions concernant les vêtements peuvent également être discutées au sein de la CSN. 
Prochaine réunion le 28/06/2022. 
 

• Samenwerking tussen de Jeugdcoördinatoren en de gewesten. 
Coopération entre les coordinateurs jeunesse et les régions. 
 

Eerst dient er terug een 3de jeugdcoördinator aangesteld te zijn. De jeugdcoördinatoren 
kunnen dan op eigen initiatief contact nemen met de gewesten en de gewenste afspraken 
maken. 
 

Tout d'abord, un troisième coordinateur jeunesse doit être nommé. Les coordinateurs jeunesse 
peuvent ensuite contacter les régions de leur propre initiative et prendre les dispositions 
nécessaires. 
 

o 5-Kegel – 5-quilles  -  Jean Lemaire 
 

• Kampioenschap van België – goed verlopen 
Championnat de Belgique - bien passé 
 

• Coupe d’Europe – problematische communicatie met de CEB – arbitrage zeer problematisch. 
Coupe d'Europe - communication problématique avec la CEB - arbitrage très problématique. 

 

o Beker van België / Coupe de Belgique. 
 

• Deze organisatie kan over de hele lijn een succes genoemd worden.Een opwaardering was 
zeker de aanwezigheid van Jean-Michel Saive, voorzitter van het B.O.I.C.. Dit succes heeft er 
toe geleid dat er een formele toezegging van Hooglede is voor de inrichting de komend 3 
edities. 
Een punt van aandacht is evenwel de tweetaligheid van de plaatjes op de trofeeën. 

 

Cette organisation peut être qualifiée de succès dans l'ensemble, et la présence de Jean-Michel 
Saive, président du C.O.I.B., a certainement été une mise en valeur. Ce succès a conduit à un 
engagement formel de Hooglede pour l'organisation des trois prochaines éditions. 
Un point d'attention cependant est le bilinguisme des plaquettes sur les trophées. 
 

o Frais administratif / administratieve boete  -  M. Benoit Ramaekers 
 

• Les plaintes contre les décisions d'une commission doivent être présentées dans le délai 
prévu à cet effet et conformément aux articles 8.1 et suivants du R.O.I.. 
 

Klachten tegen uitspraken van een commissie dienen ingediend te worden binnen de daarvoor 
voorziene termijn en volgens de artikelen 8.1 en volgende van het R.I.O.. 
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o Tour de table / Rondvraag. 

 

• De dd voorzitter van Antwerpen geeft meer uitleg over de recente gang van zaken op 

bestuurlijk vlak in het gewest Antwerpen. 
Er wordt een algemene vergadering gepland in september/oktober. 
Wordt vervolgd.  
 

Le président intérimaire d'Anvers a expliqué la situation récente de l'administration de la 
région d'Anvers. 
Une réunion générale est prévue en septembre/octobre. 
A suivre. 

 

• De nationale sportleider vraagt de vergoedingen voor sportleiding, representatieve taken en 
dergelijke bij grotere nationale organisaties opnieuw te bekijken en aan het belang van de 
taak of aanwezigheid en de hoeveelheid werk af te toetsen en te herzien. 

 

Le dirigeant sportif national demande que les honoraires pour la direction sportive, les tâches 
de représentation et autres dans les grandes organisations nationales soient revus et révisés 
en fonction de l'importance de la tâche ou de la présence et de la quantité de travail. 
 

• De VAS, bij monde van Henri Pelgrims, vraagt om nederlanders te laten deelnemen aan 
tornooien artistiek in België. De Belgische spelers mogen ook al deelnemen aan tornooien in 
Nederland. Zij kunnen daar evenwel geen punten voor de ranking halen. 
De vergadering geeft de VAS-afgevaardigde de raad dit grondig binnen de NSC te bespreken 
met aandacht voor gewonnen/verloren rankingpunten, vastleggen voor meerdere jaren e.d.. 
 

L’AJA, par l'intermédiaire d'Henri Pelgrims, demande de permettre aux joueurs néerlandais de 
participer à des tournois artistiques en Belgique. Les joueurs belges sont déjà autorisés à 
participer à des tournois aux Pays-Bas. Ils ne peuvent pas obtenir de points pour ce 
classement. 
L'assemblée conseille au délégué AJA d'en discuter de manière approfondie au sein du CNS, en 
prêtant attention aux points de classement gagnés/perdus, en le fixant pour plusieurs années, 
etc. 

 

• Volgende vergaderingen / prochaines réunions : 10/10/22 – 12/12/22 – 13/02/23. 
 

Van Goethem Benny,    Vanherck Gust, 

Voorzitter KBBB / Président FRBB  Algemeen secretaris / secrétaire générale 
 

     
Rédaction: Vanherck Gust et Lemaire Jean 


